

■ **L'ONE lance sa filiale
sénégalaise pour
l'électrification rurale**

L'expérience marocaine en matière d'électrification rurale, connue sous l'appellation PERG, s'exporte bien en Afrique. L'Office national de l'électricité vient de lancer officiellement sa filiale sénégalaise COMASEL de Louga SA qui sera en charge de l'électrification rurale. L'office avait, en effet, remporté un appel d'offres portant sur un programme de réalisation et d'exploitation, sur une durée de 25 ans, d'un réseau électrique pour l'alimentation de 2 300 villages dans les départements de Louga et Kébémér pour une population globale de 617 000 habitants.